



Liebe Eltern,  
liebe Schülerinnen und Schüler,

nach der neuesten Corona-Landesverordnung ist der Einzelunterricht in Präsenzform - mit Maskenpflicht (FFP2 oder medizinisch) und unter Einhaltung der Abstands- und Hygieneregeln an unserer Musikschule ab dem 01. März 2021 wieder möglich.

Ausgenommen von dieser Regelung bleiben zunächst weiterhin die Blasinstrumente, der Gesang sowie der Gruppenunterricht.

Unsere Lehrkräfte werden daher auch im Digitalunterricht oder anderen Alternativen mit Ihnen/Euch in Verbindung bleiben.

Wir hoffen, dass der Präsenzunterricht so bald als möglich auch für die übrigen Angebote der Musikschule wieder aufgenommen werden kann.

Mit freundlichen Grüßen  
Ihre/Eure Musikschule Rhein-Pfalz-Kreis